

## **Der Netatmo Thermostat für Smartphone ist von der Vaillant Group als eine ihrer intelligenten Heizlösungen gewählt worden**

*PARIS, 13. Januar 2015* – Netatmo, ein innovatives Unternehmen, das Unterhaltungselektronik für einen besseren und noch mehr vernetzten Lebensstil entwickelt, hat heute eine Vertriebsvereinbarung mit der Vaillant Group, einem der weltweit führenden Hersteller von Heiztechnologien, bekannt gegeben. Diese Partnerschaft macht den Netatmo Thermostat für Smartphone im Vertriebsnetz der Vaillant Group in Deutschland, Frankreich, Italien und Spanien verfügbar.

Die Vaillant Group bietet ihre Produkte und Dienstleistungen unter der Marke Vaillant in Deutschland und Italien sowie unter der Marke Saunier Duval in Frankreich und Spanien an. Der Netatmo Thermostat für Smartphone wird nun in diesen vier Ländern über das seit Jahren entwickelte Vertriebsnetz an HLK-Spezialisten (Heiz-, Lüftungs- und Klimatechnik) angeboten. Die Vaillant Group übernimmt den technischen Support sowie das Angebot spezieller Schulungen für professionelle Installateure.

Netatmo hat bei der Entwicklung seines Thermostat für Smartphone eng mit der Vaillant Group zusammengearbeitet, um die Qualitätsstandards zu gewährleisten, die von dem deutschen Heiztechnikspezialisten festgelegt wurden, der international für seine hohen und strikten Anforderungen bekannt ist.

"Wir sind stolz darauf, dass unser Thermostat für Smartphone die Qualitätskriterien der Vaillant Group erfolgreich erfüllt", sagt Fred Potter, CEO und Gründer von Netatmo. "Die Kooperation mit der Vaillant Group unterstreicht, dass Netatmo ein wichtiger Geschäftspartner für Bauunternehmen, HLK-Fachleute sowie Energieanbieter ist".

Von Philippe Starck designt, wurde der Thermostat speziell für den europäischen Markt entwickelt. Dieser erlaubt den Nutzern die Heizung über Smartphone, Tablet oder PC zu kontrollieren. Dabei erstellt der Thermostat ein Muster, welches die Gewohnheiten des Nutzers berücksichtigt. Für absoluten Komfort berechnet er den optimalen Start der Heizperiode, abhängig von der Wärmedämmung des Hauses und der aktuellen Außentemperatur: Der Netatmo Thermostat für Smartphone sorgt für die richtige Temperatur zur richtigen Zeit.

### **Über Netatmo**

Im Jahre 2011 gegründet, ist Netatmo ein Innovationsunternehmen, das Unterhaltungselektronik für einen besseren und noch mehr vernetzten Lebensstil entwickelt. Netatmo gestaltet die Mechanik, Elektronik und eingebaute Software seiner Produkte mit Sorgfalt. Netatmo industrialisiert diese anhand der ausgesuchtesten Qualitätsstandards und designt die mobilen und Web-Anwendungen, die deren volle Kapazität offenlegen. 2012 wurde die Wetterstation für Smartphones eingeführt, die in über 170 Ländern Umweltdaten misst und das weltweit umfangreichste Netzwerk zur Wetterbeobachtung geschaffen hat. Der Thermostat für Smartphone - designt von Philippe Starck – ist seit 2013 erhältlich und ermöglicht dem Anwender aus der Ferne die Kontrolle über das Heizsystem und unterstützt so beim Energiesparen. Mittlerweile ist der Thermostat für Smartphone in sieben europäischen Ländern erhältlich. JUNE, der erste revolutionäre Beautytrainer, wurde auf der CES 2014 vorgestellt. Das Armband misst die Sonneneinstrahlung und bietet individuelle Empfehlungen beim Sonnenschutz. Auf der CES 2015 hat Netatmo Welcome vorgestellt, die Kamera, die jedes Familienmitglied erkennt.

# netatmo

**Für weitere Informationen wenden Sie sich an:**

PRfection

Telefon: +49-89-30904930-0

E-Mail: [netatmo@prfection.de](mailto:netatmo@prfection.de)